

Communiqué de presse - 22/08/2023

PREVENTION CANICULE

Les mesures prises par la Ville et l'Agglomération

Actions préventives auprès des jeunes enfants

Les enfants ne sortent pas pendant les heures les plus chaudes de la journée (fin de matinée – après-midi – soit de 11h00 à 16h00).

Les fenêtres sont fermées, voire occultées par des volets et les pièces sont aérées la nuit.

Les jeux d'eau en extérieur le matin à l'ombre et en intérieur l'après-midi sont favorisés.

Les enfants sont torse nu ou teeshirt et couchés sans drap ni couverture, il leur est proposé de boire souvent, l'alimentation est adaptée : crudités,

Les jeux calmes sont proposés afin d'éviter les efforts; Brumisateurs, ventilateurs installés sont hydratation des enfants toute la journée.

Compte tenu des températures caniculaires attendues ce mardi 22 août et dans les prochains jours, La Roche-sur-Yon Agglomération et la Ville mettent en place différentes mesures préventives dans les établissements pour personne âgées et les structures petite enfance.

Actions préventives auprès des personnes âgées

Cellule de veille à l'Espage Entour'âge

Mobilisation des II bénévoles qui seront à pied d'œuvre pour contacter avec les 100 personnes inscrites sur le registre canicule et si besoin se déplaceront à leur domicile pour leur rendre visite.

Accompagnement et prise en charge des résidents au sein des **EHPAD**:

Application des mesures prévues au plan bleu et notamment :

- protection thermique et solaire des établissements,
- mise en place d'une pièce rafraîchie,
- hydratation des résidents.

Portage des repas

Une vigilance soutenue sera appliquée et des informations sur les bonnes pratiques en cas de fortes chaleurs seront données.









